

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño
07/10/2010	UNIVERSIA.CL (CHILE)	12	2	UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO SERA LA PRIMERA EN CHILE EN INCORPORAR IPAD EN SU EDUCACION	18,4x26,4

Universidad del Desarrollo será la primera en Chile en incorporar iPad en su educación

07/10/2010

Cuatrocientos de estos aparatos ocuparán los alumnos del MBA de la Facultad de Economía y Negocios. Luego, esta tecnología se ampliará a las otras facultades de la Casa de Estudios.

[f](#)
[t](#)
[+](#)
[+](#)
[Más](#) |
 [f](#) Me gusta



La Universidad del Desarrollo, a través del programa MBA de la Facultad de Economía y Negocios (FEN), incorporará como herramienta de estudio a partir de mayo de 2011, 400 iPads para que sus alumnos lo integren a sus tareas estudiantiles.

Esta pionera iniciativa sitúa a la UDD en la vanguardia académica de la innovación tecnológica y trae consigo un fuerte compromiso con el cuidado del medio

ambiente debido al ahorro de papel que conlleva este dispositivo.

El plan en la universidad se ampliará a las demás facultades mediante el desarrollo de un ecosistema de aprendizaje, que integrará diversas aplicaciones que complementen el estudio de los alumnos, como podcast, blogs, e-learning, entre otras herramientas de comunicación.

El decano de la FEN, Rodrigo Castro, explicó que incorporar esta tecnología a la UDD permitirá estar inmersos en un ecosistema comunicativo que cambiará por completo la manera de enseñar, aprender y de vivir la Universidad. "Las universidades más prestigiosas del mundo ya se han dado cuenta de que es necesario adaptarse a los nuevos tiempos, formando a los estudiantes con las nuevas redes sociales, contribuyendo a que creen sus propios contenidos multimedia y, sobre todo, que dispongan de un acceso permanente a la última tecnología. Sin duda que el emprendimiento y la innovación se ha convertido en los pilares del desarrollo de la UDD. Esta nueva tecnología permitirá motivar a los alumnos y planteará nuevos retos a nuestros profesores", aseguró el decano.

El aterrizaje del iPad en la UDD contemplará un viaje de sus autoridades a distintas universidades de Estados Unidos que ya cuentan con el ecosistema Apple integrado. El objetivo es adaptar la exitosa experiencia de diversas universidades y campus universitarios a la realidad de la Universidad del Desarrollo.

Este innovador dispositivo ha tenido una alta expectación en el mundo entero, ya que combina todas las tareas del ámbito digital, como leer libros electrónicos, crear y compartir documentos, presentaciones y hojas de cálculo, ver videos y revisar correos. La venta en Chile acaba de comenzar hace dos semanas.

Edición: *Universia* / RR